

年 組 名前 :

**ハウスデラ甘〜く
峡東地域 収穫始まる**

ハウス栽培したデラウェアの収穫が22日、峡東地域の畑で始まった。

笛吹市石和町東高橋の土橋和明さん(56)のハウスでは、この日約200kgを収穫。たわわに実った紫色のブドウを一房ごと丁寧に摘み取った。

今年はずっと天候に恵まれ、糖度は出荷基準の18度を超える20度ほどまで上がっているという。

土橋さんによると、例年並

たわわに実ったデラウェアを収穫する農家
|| 笛吹市石和町東高橋



AR
スマホで動画
MOVIE

JA全農やまなしによると、ハウス栽培のデラウェアは7月上旬ごろに出荷のピークを迎える。収穫量は県全体で40%と予想。栽培農家の高齢化やシャインマスカットなど他品種への植え替えで前年比2割の減収を見込んでいる。

〈筒達也〉

(2023年4月23日付 山梨日日新聞 16面)

【 記事を先生や家族に読んでもらうか、自分で読んだ後に、教えてください 】

問1

ハウス栽培したデラウェアの収穫が始まった峡東地域を、①から④の中から選んでください。



峡東地域 :

問2

収穫したデラウェアの糖度は、どのくらいまで上がっていますか。

..... 度

問3

あなたが知っているブドウの品種を、たくさん書いてください。

.....